

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 04:18

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 05 de octubre de 2005

NOTICIAS DE TV

+El magistrado de la CSJ, Rafael Solís, expresó que la carta que envió el secretario general de la OEA, José Miguel Insulza a la CSJ, será contestada una vez que la Corte en pleno decida que respuesta van a enviar, pero que las Reformas Constitucionales no se pueden eliminar porque ya están vigentes, a menos que se dé una ley marco como la de 1995 que las suspenda. En cuanto a las inhibiciones, aseguró que de darse se harán de acuerdo a la ley y eso no se puede cambiar. Solís manifestó que las declaraciones de Robot Zoellick, estuvieron más allá de la función de un diplomático, extralimitándose y descalificando a los Poderes del Estado lo cual puede provocar reacciones fuertes de quienes consideran que Nicaragua no debe depender de las directrices extrajeras, que además, califica de criminal a Arnoldo Alemán cuando la CSJ no ha dictado una sentencia firme contra el indiciado **(Canal 12, Noticias 12 / Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

+El Presidente de la CSJ, Manuel Martínez, explicó que será ese Poder el que investigará la pérdida de los 609 mil dólares y que será presidida por él mismo y que si existe alguna cosa contra dicho Poder, tiene que ser por procedimientos especiales y no es por antojo de alguien que se va a desafiar a un Poder del Estado, porque éstos son autónomos y deben de respetarse. **(Canal 12, Noticias 12 / Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez, informó que la respuesta de la Junta Directiva de ese poder del Estado, a la misiva del Secretario General de la OEA, manifestando que en ningún momento el Parlamento pretende interrumpir el periodo de gobierno del Presidente Bolaños y que así lo han manifestado públicamente las bancadas mayoritarias. Ratifican al Cardenal Obando como testigo y garante del diálogo nacional; están de acuerdo en que la OEA participe en el diálogo como observador. **(100% Noticias)**

+El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, aseguró que él no asistirá a los juzgados, debido que él ya declaró hace varios meses y es un caso cerrado. **(24 Horas, Canal 8)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua